

KORAMIL

Kasiter Kasrem 072/Pamungkas Tinjau Lokasi TMMD Kodim 0706/Temanggung

Agung widodo - TEMANGGUNG.KORAMIL.NET

Aug 19, 2024 - 14:37



Foto : Kasiter Kasrem 072/Pamungkas Tinjau Lokasi TMMD Kodim 0706/Temanggung

[TEMANGGUNG](#) – Komando Distrik Militer 0706/Temanggung menerima kunjungan kerja Kepala Seksi Teritorial Kasrem 072/Pamungkas Kolonel Kav Tri Sugiarto. Kunjungan tersebut dalam rangka pengecekan pekerjaan dan pengawasan evaluasi Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD)

Sengkuyung Tahap III tahun 2024 Kodim 0706/Temanggung yang berlangsung di Desa Lempuyang Kecamatan Candiroto Kabupaten Temanggung, Senin (19/08/2024).

Dalam kunjungan Kepala Seksi Teritorial Kasrem 072/Pamungkas Kolonel Kav Tri Sugiarto disambut langsung oleh Pasi Ter Kodim 0706/Temanggung Kaptan Cba Muhabib dan DPUPR Amir Muhammad serta Perangkat Desa. Rombongan langsung meninjau sasaran fisik yaitu pengecoran jalan sepanjang 760 meter lebar 3 meter dengan ketebalan 0,15 meter. Selanjutnya dilakukan peninjauan pengerjaan sasaran fisik tambahan berupa rehab 1 Rumah Tidak Layak Huni (RTLH), milik Partinah (60) janda anak satu yang mendapat bantuan rehab rumah.



Usai melaksanakan pengecekan Kolonel Kav Tri Sugiarto mengatakan, "Bahwa kunjungan peninjauan ini dalam rangka untuk mengecek sudah sejauh mana perkembangan TMMMD yang dilaksanakan. Selain itu sebagai pengawasan dan evaluasi terhadap pelaksanaan TMMMD Sengkuyung Tahap III Kodim 0706/Temanggung Tahun 2024 yang dilaksanakan di wilayah Kecamatan Candiroto Kabupaten Temanggung.

"Alhamdulillah pelaksanaannya luar biasa, dimana lokasi TMMMD memang benar benar dibutuhkan oleh warga sehingga memang tepat sasaran sesuai yang kita inginkan. Saya melihat antusiasnya luar biasa antara Satgas TMMMD, masyarakat dan Pemdes Lempuyang untuk memiliki jalan yang diperkeras sehingga hasil perkebunan bisa diangkut dengan mudah. Sehingga manfaat TMMMD ini benar benar bisa meningkatkan ekonomi masyarakat", terang Kasiter.



Lebih lanjut pihaknya juga mengharapkan "Agar hasil pelaksanaan TMMD ini bisa bermanfaat dan tahan lama sehingga keberadaan kita TNI AD benar benar dirasakan manfaatnya oleh masyarakat", pungkas Kolonel Kav Tri Sugiarto.